

El potencial de la tecnología agrícola, la nueva PAC y las estrategias de desarrollo sostenible, marcan la agenda de La Feria del Campo 4.0 – Expo AgriTech 2024

La cumbre albergará el primer Congreso AgriTech 4.0, en el que expertos del sector ahondarán en cómo la innovación está transformando las explotaciones para hacerlas más rentables, eficientes y sostenibles

El encuentro ya ha abierto sus acreditaciones, con las que reunirá a más de 8.000 profesionales de toda la cadena de valor del mundo agrario

Madrid, 19 de septiembre de 2024. – La Feria del Campo 4.0 – Expo Agritech 2024 se prepara para convertirse en la gran feria europea dedicada a la innovación para el sector agrario. Del 26 al 28 de noviembre, el evento convertirá Málaga en el punto de encuentro para los actores del ámbito agrícola, que abordarán cómo la maquinaria de última generación, los sistemas de riego y gestión del agua, los equipamientos postcosecha, los fertilizantes, las soluciones de rendimiento agrícola, la agroenergía, la biotecnología, la nutrición vegetal y las tecnologías 4.0 están haciendo evolucionar las explotaciones, impulsando su rentabilidad, calidad y sostenibilidad.

El evento ya ha abierto sus acreditaciones con las que **congregará a más de 8.000 profesionales** de toda la cadena de valor de la industria agroalimentaria: desde propietarios de fincas agrarias, ingenieros agrónomos, agricultores o técnicos, hasta representantes de cooperativas, directivos de la industria alimentaria y asociaciones, entre otros. Los encargados de dar respuesta a las necesidades de estos profesionales, y mostrar las novedades surgidas en el mercado, serán las **más de 170 firmas expositoras** que se citarán en el salón. Todo ello se aunará en una primera edición, que reza el eslogan "Sembrando la innovación para un campo 4.0", con el que se quiere poner en valor la necesidad de estimular una agricultura más moderna en España a fin de convertir las parcelas de cultivo en activos más productivos, eficientes y responsables en el plano medioambiental.

Alberto Planas, director de la Feria del Campo 4.0 – Expo Agritech 2024, ha señalado el importante papel que tendrá la feria para el mundo agrícola, "ya que será una plataforma de gran valor para conocer de primera mano cómo la innovación está llevando al siguiente nivel la competitividad del sector con soluciones de vanguardia. Así, sin duda alguna, será una feria que convertirá Málaga en el epicentro de la industria agritech, en un enclave único que combina presentación de productos y soluciones, conocimiento y networking".

Un congreso global con cinco escenarios simultáneos

En el marco de la Feria del Campo 4.0 se desarrollará el Congreso AgriTech 4.0, el mayor foro de innovación de la industria agraria, en el que se llevará sobre la mesa las tendencias que están definiendo su senda a la vez que se analizarán sus retos. **Más de 360 expertos en 5 escenarios**



simultáneos ahondarán en cuestiones candentes, tales como el potencial de las tecnologías 4.0, con el liderazgo de la inteligencia artificial, para mejorar los trabajos en las fincas agrícolas o la afectación del contexto socioeconómico, caracterizado por la inflación, en la expansión de los negocios relacionados con la fruta y la verdura.

Asimismo, en los escenarios del congreso se debatirá sobre la situación hídrica en España en unos últimos meses marcados por la sequía en diferentes comunidades, a la vez que se compartirán estrategias a partir de las que optimizar el agua con vistas a reducir el impacto en las cosechas. Unas cosechas que también se fortalecen a partir del uso de productos y tecnologías que mejoran el proceso de fertilización y enriquecen los suelos. Más allá de los fertilizantes y biofertilizantes, también entran en escena los abonos orgánicos o las iniciativas digitales de precisión, que incentivan el crecimiento de la planta con mayores resultados y que se examinarán en el encuentro.

En cuanto a la organización del Congreso AgriTech 4.0, su agenda dispondrá de distintos *summits* destinados a proporcionar contenido especializado a perfiles profesionales que están en continuo desarrollo y que requieren saber las últimas innovaciones que están sucediendo en su ámbito de negocio. Es el caso de los **ingenieros agrónomos**, de los **responsables de cooperativas**, de los **jóvenes agricultores** o de los **propietarios de las explotaciones**, que en este último caso descubrirán cómo medir el aumento de la retención permanente de CO2 en actividades agrarias y forestales a la vez que profundizarán en la agricultura regenerativa y la agrotecnología.

Paralelamente, habrá foros verticales enfocados a la **horticultura**, donde se explicarán las novedades que están incidiendo en esta esfera, mientras que el de **olivicultura** dará respuesta, entre otros, a si las tecnologías exponenciales están al alcance de los pequeños y medianos productores de aceituna y aceite de oliva. Los auditorios contarán, además, con el **foro de frutales**, que ofrecerá un taller de predicción de cosechas, entre otras iniciativas, y con el de **vino y viñedo** y **cultivos extensivos**.

Asimismo, el congreso acogerá talleres en los que se expondrá de una forma muy práctica procesos y propuestas tecnológicas que los profesionales pueden incorporar a fin de optimizar su rutina. En consecuencia, se enseñará **cómo gestionar la nueva PAC**, a aproximarse a los datos abiertos de la administración para la mejora de la toma de decisiones, a llevar a cabo la **regeneración de residuos**, a la comercialización de créditos de carbono, o a la gestión de plagas y enfermedades.

Feria del Campo 4.0 – Expo Agritech (26-28 de noviembre de 2024, FYCMA – Málaga): es un evento organizado por NEBEXT, empresa especializada en eventos profesionales centrados en la innovación y en la transferencia tecnológica como DES – Digital Enterprise Show, Food 4 Future – Expo Foodtech, HIP – Horeca Profesional Expo o Auténtica. La Feria del Campo 4.0 es una Expo y un Congreso anual para los principales actores de la cadena de valor de la industria agraria, que buscan las últimas soluciones tecnológicas, productos y servicios para digitalizar sus explotaciones a fin de que sean más competitivas, eficientes y sostenibles. El evento cuenta con el apoyo de apoyo de la Consejería de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural de la Junta de Andalucía y de los Fondos Europeos, entre otros.